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子ども達と初めての体験を共感・共有できて

面白かった。貴重な体験ができて良かった。 

今の時期が、とても大切だということが分か

った。「花育て」という話が聴けて良かった。

今までの講師の方と違って、聞く側の気持ち

を考えて話してくださるのが印象的で、聴い

ていて、とても参考になった。 

「性教育」は３歳からと聞いたことはあった

が、しっかりできていなかったと、今回、実

感することができた。今後、少しでも子ども

に「自分のことが大事だよ」と伝えられたら

良いと思った。 

パパと方針が合わないのが悩み。昔の方法から

アップテートされていない。パートナーを変え

られないので、パパが参加しないといけない講

話を義務化してほしい。      

 

期待以上に楽しく、興味深く聴かせていただ

いた。 

「今日は、どうだった?」ではなく、「今日は、

どんな良いことがあった?」と良いことをイメ

ージさせる会話をしていきたい。 

性教育の話がとても良かったので、これから

もしてほしいと思った。もっと、たくさんの

人に聴いてほしい。 

今後について良いイメージをすることが大切

だと知ることができた。家族の話を否定せず

丸ごと受け入れてみようと思った。 

【グループワーク)】 

・子育て仲間と共通の話ができて良かった。もっ

と、こういう機会を増やしてほしい。 

・他のお母さんと話したことで、自分の考え方を

変えるきっかけができた。 

・他の方の話は参考になる。聞くことも大事だが、

たくさん話したい。 

・子どもの学年が上がり、お母さん達との交流が

少なくなってきたので、今回たくさん話ができて

気持ちも楽になった。 

・子どもをもつ保護者の方と会話ができ、悩みを

相談できた。また、アドバイスをもらえて、とて

も助かった。 

・下の子どもといつも一緒に行動しているので、

大人だけで話し合えたことが嬉しい。 

・他の学年の子どもの話を聞く機会がないので、

いろいろな話を聞けて参考になった。 

・ママ友が多くないので、地域のママ友と交流で

き、非常に良かった。 

・事前に話す内容を知りたかった。こちらの話し

たい内容を聞いても良かったかも。 

・講話を聴くだけでなく、クループで話し合いの

時間があり、飽きずに楽しかった。 

・他の方の意見を聞けて、いろいろな情報を共有

することができて良かった。 

性教育は、難しい課題だと思っていたが、「科

学」と考えれば気軽に話すこともできる。夫婦

でも子どもの性教育について具体的に話して

いこうと思う。子ども同士の比較をしないよう

にしていきたい。 

家族でも子どもと親の常識が違うことを改め

て考えるきっかけになった。 

ペップトークは子育てにおいて、とてもために

なった。講師の人柄が、とても親しみやすく良

かった。 

今回のような講座はとてもためになるので、今

後もやっていただけると有難い。 


